
9 8

お問い合わせ／教育企画課（TEL：0422-60-1972）

そのほかにはこんな声も

位 23票体育館

■ �きれいで使いやすい。

■ �ステージがライトアップされて行事が盛り上がりそうだなと

思った。

■ �旧校舎の体育館に比べて広くなり、設備も良くなった。

■ �図書館に気軽に入れるようになった。

■ �通りがかりの人でも本を手に取れる。

■ ��静寂と自由がテーマとなっているラーニング・コモンズは

仲間たちと集い楽しく勉強したり、集中して競い合ったり

して、学習が非常にはかどる部屋。

位2第 24 票ラーニング・コモンズ

■ �友人たちとクラスをまたいだ自由な交流が気楽に休み

時間などで行える場所。

■ ��学年で集まる場やいろんな係などで話し合う場として

とても良いです。

学年コモンズ

第五中学校のおすすめエリア TOP 3

■ �五中に入って一番初めに見る場所で、とても広くて友達と話

したり授業で使ったりできる。

■ �他学年との交流ができ、五中の良さがあふれていてとてもい

い場所だから。

■ �委員会や部活に所属していない人でも、気軽に交流できる。

位1 45票五中ステップ第

学校改築事業初の第五中学校新校舎が完成。令和7年3月3日から使用している生徒142名にアンケート調査を
実施しました。仮設校舎から新校舎へ引っ越しをした学校生活は？どこがおすすめ？など生の声をお届けします。

第五中学校新校舎 おすすめエリアランキング
生徒に聞いた！

1
TOPICS

第 3

現場で働く先生たちは…

■ �以前より広く、きれいになり、ポスターセッションや各種保護者会、

事後事前学習会など、多方面の活動の場とすることができる。

■ �自習スペースや五中ステップで子どもたちがおしゃべりを楽しんで

いる雰囲気を見ると、こちらもパワーをもらえます！

■ ��まだ使用方法を検討している場所が多いので、今後さらに活用して

いけるようにしたい。

■ ��門から校舎までの間に緑が多く癒やされます。

自習スペース（カウンター）

■ �きれいな五中ステップを眺めながら静かに自分だけの

空間で自習ができる。

■ �受験期に自習をしたいタイミングで使える。

第五中学校新校舎

武蔵野市の学校建て替え
計画の改定に向けて
令和6年度は子どもたちや教職員・保

護者・地域の方々と意見交換を実施し、

たくさんの意見をいただきました。令

和7・8年度は、小・中学校長、小・

中学校PTA代表、地域団体、公募市民、

学識経験者、行政職員によって構成さ

れる策定審議会を設置し、令和7年7

月から計画の改定作業をスタートする

予定です。

生徒、先生、市
職員が語る動画
をYouTubeで
配信中！

YouTubeで公開中！

中学校の
適正な数は？

未来の教育を
見据えた校舎の

あり方は？

令和 7年度は…
「子どもの学びを第一に」

子ども、教職員、保護者、地域の方々と意見�

交換をしながら検討を進めていきます。
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